

EXCELSIOR

## Los Repradores, Guiados por San Martín: Videla

YAPEYU, Argentina, 25 de febrero (Latín y AP). El Presidente argentino Jorge Rafael Videla declaró que el ejemplo del héroe de la independencia de Argentina, Chile y Perú, general José de San Martín, de cuyo natalicio se conmemoró hoy el bicentenario, guió a los militares argentinos en su lucha contra el terrorismo.

El general Videla dirigió un mensaje a la nación en el acto central de las ceremonias que se realizaron en este histórico villorrio del norte argentino, donde nació el libertador.

El mensaje sanmartiniano "nos motiva, ahora y siempre, a una esperanzadora convergencia de ideales y esfuerzos en procura de una auténtica convivencia en paz", dijo Videla.

"Para construir esa paz, guiados por el ejemplo sanmartiniano, nuestras armas y nuestro pueblo han frustrado, no sin grandes sacrificios, la amenaza del terrorismo y la subversión, abriendo así el camino hacia la unión de los argentinos", añadió.

Actos similares se efectuaron en Santiago, Lima y otras ciudades del mundo, para conmemorar el acontecimiento.

En Santiago se formularon plegarias para que Argentina y Chile sepan servir a la herencia legada por el libertador en beneficio del progreso común.

## EL SOL DE MEXICO Homenaje a José de San Martín en su Bicentenario

WASHINGTON, 25 de febrero (AP).— Numerosas ofrendas florales fueron colocadas hoy al pie del monumento al general José de San Martín, al cumplirse el bicentenario del nacimiento del prócer argentino, que fue conmemorado también con una misa recordatoria en la catedral católica de San Mateo.

Una formación de honor de efectivos uniformados del regimiento de granaderos a caballo, fundado por San Martín, sirvió de marco a la ceremonia realizada en torno del monumento, que se levanta frente a la sede del departamento de Estado.

Los numerosos asistentes al acto incluyeron a una delegación de maestros de la provincia argentina de Buenos Aires, recientemente llegados a Washington como parte de un programa de intercambio entre los 2 países.

Una primera ofrenda fue colocada al pie del monumento por el embajador argentino en Washington, Julio Aja Espil.

Uno más uno

## Derrumbe salarial en Argentina

BUENOS AIRES, 25 de febrero (EFE). — El salario real del peón industrial en Argentina, en enero último fue inferior en 33.2 por ciento al del mismo mes de 1977.

Pese a ello el salario real mostró durante enero de 1978 un aumento del 9.3 por ciento con respecto a diciembre, cuando se situó en el nivel más bajo de los últimos 13 meses.

Así consta en los Indicadores Económico-Financieros dados a conocer hoy aquí por la Asociación de Bancos de la República Argentina (ABRA).

El salario real alcanzó su punto más alto en marzo de 1977 y evolucionó luego con altibajos, comenzando a declinar con firmeza en agosto para quedar en su valor más bajo el último mes del año.

La disminución relativa del salario real coincidió — anticipándose un tanto —, con la disminución de la actividad económica general que se registró durante el último trimestre del año pasado.

El comportamiento de los salarios correspondientes a los empleados oficiales fue análogo

al de peón, si bien con algunas variantes en los valores.

Si en vez de considerar el valor real se considera el salario nominal del peón industrial, resulta que éste era en enero 95 por ciento más elevado que en el mismo mes de 1977.

Las cifras proporcionadas por ABRA permiten calcular que el salario real promedio del año pasado fue 42 por ciento menor que el promedio correspondiente a los últimos diez años, y resulta el menor de la serie estadística iniciada en 1950.